АРТИКЛЬ
Артикль – служебное слово, которое не имеет самостоятельного значения и является особым определителем существительного, стоит перед ним и поясняет его.

Неопределенный артикль

A (AN)

Неопределенный артикль произошел от древнеанглийского числительного «один», поэтому он употребляется с исчисляемыми существительными в единственном числе.

A (an) является показателем ед. числа, при этом относит предмет к данному классу предметов, как один, какой-то, любой из данного класса, впервые упомянутый, один из ряда однотипных, выделенный посредством контекста или определением.

Неопределенный артикль употребляется:

1. С исчисляемыми существительными в ед. ч., когда речь идет о еще неизвестном лице или предмете, упоминаемом впервые. - / see a flower. A man entered the hall.

2. Когда обозначена профессия человека, о котором идет речь. - His mother is a teacher.
3. Когда имеется в виду любой представитель данного класса лиц или предметов. - A child can understand it.
4. Когда при существительном стоит определение описа​тельного характера. - They lived in an old house.
5. Co значением числительного «one». -Ibought a kilogram of sugar.
6. При существительном в ед.ч. после оборота «There is...» - There is a table in the room.
7. В восклицательных предложениях после «what» и «such». - What a fine weather!
8. В ряде выражений и словосочетаний: a few, a little, a bit, a dozen, a couple, a hundred, a number of a great deal of.
Артикль не употребляется:

1. С именами собственными: Mary, William Shakespeare, Emily Bronte.

2. С названиями стран, городов, улиц, площадей, парков: Ireland, Moscow, Trafalgar Square, Wall Street, Hyde Park, Central Park.

3. С названиями времен года, месяцев, дней: spring, winter, April, June, October, Sunday, on Monday.

4. С названиями веществ и продуктов: meat, sugar, ink, coal, bread, tea, coffee, air, chalk.
5. С существительными, обозначающими отрасли наук: History, Economics, Art, Chemistry.

6. С видами спорта: tennis, football, swimming, running, golf, baseball.

7. С существительными, выражающими абстрактные по​нятия: life, truth, beauty, democracy.

8. С названиями континентов: Africa, Asia, Australia, America, North America.

9. С названиями горных вершин, заливов: Elbrus, Snowdon, Ben Nevis, Hudson Bay.

10. С названиями праздников: Christmas, Easter, New Year's Day, Mother's Day.

11. В некоторых выражениях: to go to school, to go home, at night, by heart, by air, by sea: by plane, by train, from evening till night, from South till North.

Определенный артикль

THE
Определенный артикль произошел от указательного местоимения this - этот и может употребляться с самыми различными существительными без ограничений, при этом сохраняя значение «тот», «этот» и таким образом инди​видуализируя предмет речи как тот, который, единствен​ный в своем роде, повторно упомянутый, или весь род в целом через название одного предмета.

Определенный артикль употребляется:

1. Перед существительными, обозначающими единственные в своем роде в мире объекты. - The Earth moves round the Sun.
2. Когда предмет или лицо является единственным в данной ситуации. - Please, close the window. The teacher entered the room.
3. Перед причастиями и прилагательными, употребляющимися в значении существительных. - The poor live in the East End.
4. Когда существительное выступает представителем всего класса с обобщающим значением. - The radio was invented by Popov.
5. С существительными, которые имеют прилагательное в превосходной степени или порядковые числитель​ные. - This is the biggest lake in this area.
6. В ряде выражений: the same day, the very person, the only CD, the next week.
7. Перед названиями некоторых стран, штатов и территорий, городов: the USA, the United Kingdom of Great Britain, the Sudan, the Crimea, the Ukraine, the Caucasus, the Hague.
8. С географическими названиями частей света: the South, the West, the East, the North.
9. С названиями рек, озер, морей, океанов, проливов, горных хребтов, кораблей: the Thames, the Ontario, the Pacific Ocean, the Black Sea, the Amazon, the English Channel, the Alps, the Titanic.
10. С названиями музеев, зданий, организаций, газет: the Tate Gallery, the British Museum, the UNO, the Kremlin, the Mirror.

11. Перед именем собственным, когда имеется в виду вся семья полностью. - The Browns were sitting at the table.
12. Перед названиями театров, учреждений, политических партий, гостиниц: the Bolshoi Theatre, the Labour Party, the Astoria.
